INICIO CRÓNICA IUDICIAL **GENERALES** ATLANTICO NACIONAL DEPORTES MUNDO OPINIÓN **ECONÓMICA** CULTURA **EDICTOS Y CLASIFICADOS**

CADENA RADIAL LA LIBERTAD

Inicio > Bolívar > EPA Cartagena entrega reconocimientos a participantes de la Cátedra Ambiental "Formador De

EPA Cartagena entrega reconocimientos a participantes de la Cátedra Ambiental "Formador De Formadores"

agosto 13, 2023











La directora del EPA Cartagena, Alicia Terril; la subdirectora de Investigación y Educación Ambiental, Arelis Mendoza; el Comité Académico de Cambio Climático - CACC y docentes de instituciones de educación superio, desarrollaron la estrategia de educación "Cátedra Ambiental - Formador de Formadores", la cual luego de 3 meses de trabajo incansable, realizó la entrega de reconocimientos a los 95 participantes: agentes educativos de Hogares Infantiles, Centros de Desarrollo Infantil, Centros de Vida, docentes de instituciones educativas oficiales y líderes comunitarios, quienes asumieron el compromiso de replicar el conocimiento adquirido sobre problemáticas ambientales, reconocimiento de los ecosistemas estratégicos de Cartagena y cambio climático. La Cátedra Ambiental es una estrategia de aprendizaje y promoción de valores alrededor de la

protección del medio ambiente en la que, mediante encuentros sabatinos con un experto en temas ambientales, los participantes reflexionan, identifican problemáticas con incidencia ambiental en su territorio y se motivan para intervenir con acciones orientadas a enfrentar las problemáticas identificadas.













En la ciclovía dominical de Cartagena: Las mascotas

Turistas y residentes se unieron este domingo junto a sus fieles compañeros de cuatro patas a la ciclovía en Cartagena bajo el lema "Corre...



Niños de la Vía Perimetral disfrutaron de una jornada de recreación en Cartagena

Redacción6 - agosto 13, 2023

En el marco del mes de la Niñez, la Alcaldía de Cartagena organizó una jornada lúdico recreativa para los niños de la Vía Perimetral....



Familias de Monguí reciben agua en carrotanques tras un mes sin

Redacción6 - agosto 13, 2023

Varios barrios del corregimiento de Monguí en el sur de Riohacha, recibieron el agua potable a través de carrotangues que llevó el Ejército Nacional....



En Sincelejo: Con la estrategia 'Sucre Creativo' Epac se une a Exposucre 2023

Redacción6 - agosto 13, 2023

La Escuela Politécnica de Artes y Ciencias - Epac se unió a Exposucre 2023 como parte de la iniciativa 'Sucre Creativo' que tendrá lugar...



En Valledupar: Habitantes de Chiriquí y Villa Jaidith protestan por mala prestación de los...

Redacción6 - agosto 13, 2023

Los habitantes de los barrios Chiriquí y Villa Jaidith, ubicados en la zona sur de Valledupar, llevaron a cabo una protesta en la calle...



En la ciclovía dominical de Cartagena: Las mascotas tuvieron participación

Redacción6 - agosto 13, 2023

Turistas y residentes se unieron este domingo junto a sus fieles compañeros de cuatro patas a la ciclovía en Cartagena bajo el lema "Corre...



Niños de la Vía Perimetral disfrutaron de una jornada de recreación en Cartagena







Como producto de la cátedra ambiental, en tres meses se logró que los participantes presentaran un trabajo en el que plasmaron las características del territorio, guiados por una ficha técnica, agrupados por las tres localidades del distrito, de donde surgió el Equipo Pionero de Ciencia Ciudadana que, en adelante, a través de investigaciones en trabajo de campo, dará a conocer la problemática de la comunidad en su relación directa con el ambiente para hallar las posibles soluciones, con aliados que contribuyan a ejecutar los proyectos que surjan de dichos análisis. Este componente práctico representó una lectura del contexto a partir de la realidad e incidencia en la territorialidad, permitiendo fortalecer la educación y cultura ambiental con esta experiencia piloto.

Esta estrategia de formación contó con la participación de aliados que se sumaron para hacer posible la cátedra como: Ecopetrol, Fundación Canal del Dique, COMPAS, Caminos IPS, Aguas de Cartagena, Grupo Éxito, Colectivo Traso y docentes de las universidades: Fundación Universitaria Tecnológico Comfenalco, Universidad de San Buenaventura, Corporación Universitaria Rafael Núñez, Fundación Universitaria Antonio de Arévalo (UNITECNAR) y la Universidad del Sinú-Seccional Cartagena, quienes desarrollaron temas que abarcaron lo relacionado con: agua limpia y saneamiento, energía asequible y no contaminante, acción por el clima, vida de ecosistemas terrestres, monitoreo y diagnóstico comunitario de ecosistemas estratégicos a través de la ciencia ciudadana, desarrollo sostenible, justicia y paz, herramientas de ordenamiento territorial, economía circular, sostenibilidad alimentaria, consumo responsable y la regla de las 3R (Reducir, reutilizar y reciclar), sostenibilidad: ODS una mirada desde la ONU, plásticos de un solo uso, ecosistemas estratégicos: Manglar, pastos marinos, arrecifes coralinos y playas, entre otros.

Estrategias como la Cátedra Ambiental, buscan ampliar el conocimiento de la ciudadanía en general sobre temas ambientales que se espera se traduzcan en un acciones y comportamiento más responsable y en un compromiso con la preservación y protección del ambiente.

Comenta aquí:

comentarios				Ordenar por L	os más antiguos ¢
Añade	un comentario				li.
Plugin de comentar	rios de Facebook				
Gi Su	cribete a	Diario La l	_ibertad e	n Google	News
					ک
Me gusta 3					
f Facebook	Twitter	∑ WhatsApp	▼ Telegram		

Artículos relacionados

proceso de colaboración

Más del autor



En la ciclovía dominical de Cartagena:

Nicolás Petro denuncia en CIDH intentos del

Partido Colombia Humana de obstruir su





Presidente Petro señaló que la red de

corrupción en la ruta del sol tiene un agravante

Niños de la Vía Perimetral disfrutaron

Familias de Monguí reciben agua en

Redacción6 - agosto 13, 2023

En el marco del mes de la Niñez, la Alcaldía de Cartagena organizó una jornada lúdico recreativa para los niños de la Vía Perimetral....



Familias de Monguí reciben agua en carrotanques tras un mes sin el líquido

Redacción6 - agosto 13, 2023

Varios barrios del corregimiento de Monguí en el sur de Riohacha, recibieron el agua potable a través de carrotanques que llevó el Ejército Nacional,...

Cargar más >

Las mascotas tuvieron participación



En Sincelejo: Con la estrategia 'Sucre Creativo' Epac se une a Exposucre 2023

de una jornada de recreación en Cartagena



En Valledupar: Habitantes de Chiriquí y Villa Jaidith protestan por mala prestación de los servicios públicos

carrotanques tras un mes sin el líquido



La Guajira enfrenta altos niveles de vulnerabilidad urbana

LA LIBERTAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

Política de Privacidad

x Te recomendamos leer:



En la ciclovía dominical de Cartagena: Las mascotas tuvieron participación

agosto 13, 2023



Niños de la Vía Perimetral disfrutaron de una jornada de recreación...

agosto 13, 2023

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.